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                                  CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO  
                                                      ATA 003/2023 
Aos vinte e um dias do mês de julho de dois mil e vinte e três, às nove horas reuniram-
se sob a presidência da Presidenta Ana Lucia Toninato e vice-presidente Daniel 
Martins de Sousa, os membros do Conselho Municipal de Educação: Luiz Gustavo 
Zanelato, Luciane de Souza Lima Pissutti, a Secretária de Educação e também 
conselheira Ana Lúcia Lombardo e Silva, a Supervisora de Ensino e também 
conselheira Elisangela Maria Tréssino Izildinha Marcia Quinália, e a Conselheira 
Natalina Collatrelli secretariando os trabalhos. Como convidados Daiane de Fatima 
Venteu e Rafael André Varotte. Justifica-se a ausência da conselheira Adriane Cristina 
Peterossi Frasão por motivos profissionais. A presidente Ana Lucia Toninato 
cumprimentou a todos agradecendo a presença, passando a palavra para a Secretária 
e Conselheira Ana Lucia Lombardo e Silva. A secretária Ana Lucia iniciou falando que 
esteve em visita na cidade de São Paulo com a Prefeita Maria Helena, na secretária 
Estadual de Educação, solicitando melhorias para as escolas municipais. Também 
solicitaram a construção de uma Emeb creche para o Bairro Acapulco, na Rua Tony 
Penharbel, área institucional 1, e é necessário a aprovação do Conselho Municipal de 
Educação. A secretária Ana Lucia explicou a grande necessidade de uma creche 
naquele local pois a demanda é imensa, hoje a Emeb creche Laís Amanda atende 155 
crianças e possui uma grande fila de espera. O objetivo do município é sanar a 
questão de vaga em creche naquela imediação, pois a cidade tem se expandido 
naquela direção, com inúmeros bairros novos e alguns em andamento para 
loteamento. Após discussão todos os conselheiros concordaram plenamente com a 
nova construção, enfatizando que a necessidade é real e precisa-se resolver a 
questão. A conselheira Izildinha perguntou como ficou a situação da construção de 
uma creche ao lado da escola Zacharias, uma vez que já foi assunto de reuniões 
anteriores e foi informado que a documentação estava toda pronta. A secretária e 
Conselheira Ana Lucia Justificou que a demanda de vagas no centro da cidade não é 
tão grande, enquanto que nas imediações da creche Laís Amanda Adriano, no Bairro 
Vera cruz, há fila de espera, por isso que foi solicitado a mudança de local para 
construção. Izildinha perguntou enquanto tempo será construído, a Secretária Ana 
Lucia respondeu que depende muito da empresa que ganhar a licitação, no entanto, 
esta construção será acompanhada de perto, uma vez que há urgência. Daniel disse 
que diante da cobrança do Ministério Público, a construção da nova creche pode 
deixar claro que a prefeitura está fazendo sua parte. Ana Lucia informou que os ares 
condicionados estão todos instalados e em funcionamento nas escolas, também os 
AVCBs - Auto de Vistoria do Corpo de Bombeiros das escolas até outubro todos 
estarão prontos, e o valor total ficou em média dois milhões. As concertinas estão 
sendo instaladas em todas as escolas, e após iniciará a instalação dos porteiros e 
fechaduras elétricas. Dará início também a licitação de reforma das escolas Laides 
Trindade e Lourdes Bizelli Ulian, as reforma das duas escolas custarão em torno 
seiscentos mil reais.  A Secretaria Ana continuando informou que ainda na visita a São 
Paulo, conseguiram a ampliação de duas salas de aulas para todas as emebs de 0 a 3 
anos, com o Secretário da Secretária de Educação Estadual Renato Felder e Marcia 
Bernardes, que foi contratada para olhar e monitorar os municípios. Com relação a 
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questão dos gatos nas escolas, comentou que foram colocadas nas escolas as placas 
pedindo a ajuda da população para que não alimente os animais dentro das escolas. 
Há notificação da Vigilância Sanitária e parceria com APAMA, inclusive, houve reunião 
com a promotora que apoiou as ações que serão feitas. Ressaltou que em escola não 
deve ter animais. O conselheiro Daniel comentou que conversou com o diretor Samuel 
da escola Norival Mendes onde trabalha, que os professores tinham uma grande 
preocupação de como vai acontecer a remoção dos gatos, porque se os animais estão 
na escola é porque tem fome. Discutiram a respeito do decreto da prefeita, e quais 
ações serão efetuadas.  Disse que o diretor pontuou alguns pontos, solicitou que o 
diretor falasse com os professores. Assim o diretor conversou com os professores, 
falou que houve uma orientação da SME das ações propostas pela prefeitura, quando 
os professores ficaram todos tranquilos em relação ao gatos. O Conselheiro Daniel 
perguntou como será retirado os animais. A Secretária Ana disse que o primeiro passo 
é não alimentá-los dentro da escola, e o pessoal do meio ambiente vai capturá-los, 
castrar e depois será feito uma divulgação para adoção consciente.  Dando sequência 
a reunião, a Secretária Ana Lucia informou que já está em processo de licitação os 
Kits de material escolar, uniformes e mochilas para o próximo ano letivo de 2024, para 
se conseguir entregar tudo junto. Também está sendo feito a compra de squize para 
ser dados aos alunos no dia da criança. Informou que a Central de Alimentos está 
finalizando a reforma interna, e hoje inicia a reforma do telhado que apresentou 
problema grave. O conselheiro Daniel perguntou a secretária Ana Lucia sobre o 
estudo da lei 286 como está. Ana Lucia respondeu que o departamento de licitação 
informou que o processo foi impugnado pelo Ministério Público e está com o 
Departamento Jurídico da Prefeitura para resolver. Nada mais havendo a tratar, 
encerrou-se a reunião, onde a Secretária Ana Lucia agradeceu muito a presença de 
todos. Eu, Natalina Collatrelli, secretaria “ad hoc”, redigi a presente ata que após lida e 
julgada informe será assinada por todos os presentes. Monte Alto, 21 de julho de 
2023.  
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                               CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO  
                                            Reunião extraordinária  
                                                      ATA 004/2023 
Aos dez dias do mês de outubro de dois mil e vinte e três, às oito horas e trinta minutos 
reuniram-se na Secretaria Municipal de Educação, os membros abaixo relacionados 
que compõem o novo Conselho Municipal de Educação, nomeados através do Decreto 
nº 4685 de 19 de setembro de 2023, retroagindo seus efeitos para a 26/06/2023.  
Suzete Previdelli Coghi, Luzia do Carmo Lourenço Carvalho, Elisangela Maria Tréssino 
de Oliveira, Rosignez Melissa Pelloso, Aparecida Claudia Cardoso do Nascimento,  
Bruna Maria Squibola, Andressa Beatriz da Silva, Debora dos Santos Rodrigues, 
Ângela Maria Rossi da Silva, Maria Helena Mozambani Marçal, Danilo Fischer, 
Rosmeire Aparecida Petraca Pereira, Vera Lucia Bergo de Oliveira, Izildinha Márcia 
Quinália, Mariano Bianco Serrano, Priscila Maria Pinheiro Lozano, Marina Ferreira, 
Nicolly Quiles, Natalina Collatrelli, Eliana Maria Ianilli, Luis Gustavo Soares de Lima, 
Nilce Francisca Aleixo.  Estiveram presentes; Suzete Previdelli Coghi, Elisangela 
Maria Tréssino de Oliveira, Andressa Beatriz da Silva, Danilo Fischer, Rosmeire 
Aparecida Petraca Pereira, Vera Lucia Bergo de Oliveira, Natalina Collatrelli, Luzia 
do Carmo Lourenço Carvalho, Ângela Maria Rossi da Silva, Izildinha Marcia 
Quinália, Priscila Maria Pinheiro Lozano, Marina Ferreira e Danilo Fischer. 
Justifica-se a ausência dos conselheiros Debora dos Santos Rodrigues, Luis 
Gustavo Soares de Lima e Eliana Ianilli. A Secretária de Educação Ana Lucia 
Lombardo e Silva iniciou a reunião cumprimentado a todos, agradecendo a presença. 
Informou que a reunião realizada no dia 22/09/2023 será cancelada pois a eleição 
realizada está contradizendo o Regimento Interno (Artigo 42 – seção 4), onde diz que o 
presidente, vice presidente e todos os demais membros do Conselho Municipal de 
Educação devem residir no Município de Monte Alto. Também presidente e vice 
presidente precisam ser titulares. Neste momento, foi colocado em votação se o 
conselho concorda com essa decisão, e todos foram unânimes em fazer as 
substituições e nova votação.  Salientou a importância de trazer para conhecimento de 
todos este assunto. Informou também, que na próxima semana dia 16/10, segunda 
feira, as 8h30, será realizada nova reunião, onde se fará a votação para eleição do 
Presidente, Vice Presidente e Secretário. Em seguida foi distribuída cartilha informativa, 
com explicações, o que é o Conselho da Educação, suas atribuições, enfim com várias 
questões para esclarecimento. Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a reunião, 
onde a Secretária Ana Lucia agradeceu muito a presença de todos. Eu, Natalina 
Collatrelli, secretaria “ad hoc”, redigi a presente ata que após lida e julgada informe será 
assinada por todos os presentes. Monte Alto, 10 de outubro de 2023.  
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                           CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO  
                                                      ATA  005/2023 
Aos vinte e sete dias do mês de outubro de dois mil e vinte e três, as nove horas 
reuniram-se n Secretaria Municipal de educação, os membros que compõem o 
Conselho Municipal de Educação:  Elisângela Maria Tréssino, Andressa Beatriz da 
Silva, Debora dos Santos Rodrigues, Ângela Maria Rossi da Silva, Izildinha Márcia 
Quinália, Marina Ferreira, Natalina Collatrelli, Eliana Maria Ianilli, Luis Gustavo Soares 
da Silva. Justifica-se a ausência da Secretária de Educação Ana Lucia Lombardo e 
Silva por problemas de saúde, e Susete Previdelli Coghi com problema de saúde em 
família.  A Supervisora de Ensino Elisangela Tressino coordenou a reunião, informando 
que o principal objetivo da presente reunião é fazer a votação para eleger o presidente, 
vice presidente e secretária. Agradeceu a presença de todos, informou que foi feita 
substituição do conselheiro Danilo Fischer (por não residir em Monte Ato), por Lidiane 
Malagutte Borges. Deu-se início a votação para eleger o presidente, vice presidente e 
secretário. A Supervisora perguntou se alguém tinha interesse em ser o presidente, 
como ninguém se manifestou, foi realizada a votação por indicação, de forma unanime, 
ficou assim o resultado: Presidente Marina Ferreira e Vice Presidente Andressa 
Beatriz da Silva, Secretária Natalina Collatrelli.  Em seguida, a Supervisora e 
também conselheira expos a todos o assunto referente a Resolução nº 05/SME, abaixo 
exposta: “A Secretária da Educação Ana Lucia Lombardo e Silva à vista do que lhe 
representa e considerando a necessidade de propiciar as Unidades Escolares 
subsídios organizacionais para formação de classes de alunos, que assegurem 
atendimento a todos os alunos da Rede Municipal com espaço físico, adequando-as 
para o Ensino Integral em 2024. Resolve: Artigo 1 -  As Unidades Escolares da Rede 
Municipal de Ensino, visando ao atendimento adequado aos alunos da Educação 
Infantil e Fundamental para adequação do Ensino Integral deverão observar, na 
composição das classes dos diferentes níveis e m modalidades de Ensino, o disposto 
na presente Resolução. Artigo 2 – As classes de alunos serão constituídas, de acordo 
com os recursos físicos disponíveis e na conformidade dos seguintes referenciais 
numéricos e de acordo com o Regimento Interno das EMEBs: 1 – Berçário 1 – até 5 
alunos por Agente de Educação Infantil, II – berçário 2 – até 7 alunos por Agente de 
Educação Infantil , III – Maternal I – mínimo de 18 alunos; IV – Maternal II – mínimo de 
18 alunos; V – Jardim, mínimo de 20 alunos; VI – Pré escola – mínimo  de 20 alunos; 
VII – Ensino Fundamental 1 – mínimo de 25 alunos; VIII – Ensino Fundamental II – 
mínimo de 30 alunos. Artigo 3 – Casos de aberturas e desdobramentos de salas serão 
criteriosamente, analisados pela Comissão de Atribuição de aulas da SME, após 
oficializada por escrito, pela EMEB; salvo se houver uma única sala no respectivo 
período; Artigo 4 – Se, ao final de cada bimestre, constatar-se aumento ou diminuição 
da demanda escolar, a SME deverá reavalia-la e proceder ao devido 
redimensionamento das classes e aos ajustes decorrentes das alterações efetuadas. 
Artigo 5 – Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação.” A Supervisora 
explicou que foi feito um estudo minucioso junto aos Diretores das Escolas, com o aval 
da Diretoria de Ensino para chegar ao resultado desta Resolução, que é contabilizado o 
percentual de matricula do município. Em anos anteriores, a redução de salas já 
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acontecia devido ao número menor de alunos. O TCU – Tribunal de Contas da União 
solicitou a SME normatização sobre o assunto, visto que tudo deve ser normatizado, 
através de atas, resoluções e decretos. Ressaltou a necessidade da Resolução, assim 
como da responsabilidade da SME em proporcionar melhor atendimento os alunos e as 
famílias. Enfatizou que deve-se cumprir a meta 6 do Plano Nacional de Educação, que 
deve ultrapassar números, com foco para Escola de Tempo Integral, e a periferia da 
cidade deve se estruturar e registara alunos da rede no Sistema como integral, ou seja, 
duas matriculas. A meta para 2025. Dentro do Projeto Federal novo é que toda escola 
se torne integral. Continuou falando a respeito do projeto piloto do ano passado da 
EMEB Lourdes Siqueira, que foi preciso fazer poucas adequações, e hoje são 100% 
integral, levando inclusive, o nome. Dando continuidade, Elisângela falou que o 
Conselho da Educação valida a formalização da Escola de tempo Integral, que o TCU – 
Tribunal de Contas da União não permite por exemplo, ter 45% do Processo Seletivo 
na folha de pagamento, o que demostra ingerência. A conselheira Vera elogiou o caso 
da prova com alunos da escola Dr. Raul. A Conselheira Izildinha pediu a palavra e 
informou que recebeu em sua escola um aluno do 5º ano, vindo de escolas municipais, 
que não estava alfabetizado. Um fato muito triste e solicita que deve-se pensar, pois os 
alunos até o 3º ano pode ser reprovado, para evitar transtornos como este aos alunos. 
Natalina informou que será postado no gripo de Watzap do Conselho a ata desta 
reunião para apreciação de todos.  Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a reunião, 
onde a Presidente eleita Marina Ferreira agradeceu muito a presença de todos. Eu, 
Natalina Collatrelli, secretaria eleita, redigi a presente ata que após lida e julgada 
informe será assinada por todos os presentes. Monte Alto, 24 de outubro de 2023 
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                           CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO  
                                                      ATA 006/2023  
Aos sete dias do mês de novembro de dois mil e vinte e três, às nove horas reuniram-
se na Secretaria Municipal de Educação, os membros abaixo relacionados que 
compõem o Conselho Municipal de Educação: Suzete Previdelli Coghi, Elisangela 
Maria Tréssino , Aparecida Claudia Cardoso do Nascimento, Andressa Beatriz da Silva, 
Debora dos Santos Rodrigues, Ângela Maria Rossi da Silva, Vera Lucia Bergo de 
Oliveira, Izildinha Márcia Quinália, Priscila Maria Pinheiro Lozano, Natalina Collatrelli, 
Nilce Francisca Aleixo e a Secretária de Educação Ana Lúcia Lombardo e Silva. A 
Presidente cumprimentou e agradeceu a presença de todos, passando a palavra à 
Secretária de Educação. Ana Lúcia iniciou, falando a respeito das Inaugurações das 
obras: no dia 21/11 Maria Martinez Grecco, No dia 28/11 Laís Amanda Adriano, no dia 
29/11 Lar do Pequeno Montealtense. Continuou comentando e apresentou planilha com 
custo das obras, reformas, corpo de bombeiro, instalação de concertinas e porteiro 
eletrônico nas Emebs a seguir: Entrega e Inauguração que será no dia 01/12 na Emeb 
Antônia Florenzano com a entrega da Brinquedoteca, ampliação e reforma na escola no 
valor R$ 186.295,13. Inauguração da quadra de esporte com acesso e instalação 
elétrica na EMEB Thyrso que será no dia 4/12 no valor R$ 134.586,61, inclusive a 
drenagem pluvial está em processo licitatório. EMEB Lourdes Martins Siqueira obra de 
pavimentação do estacionamento no Valor R$ 32.930,25. Entrega da execução de 
obras e ampliação com construção de um módulo infantil e adequações elétricas na 
EMEB Laís Amanda dia 29/11 no valor R$ 65.933,63. Entrega da reforma, inclusive 
com laudo do bombeiro na EMEB Lar do Pequeno Montealtense dia 29/11, no valor R$ 
210.729,54. Também EMEB Rita Mattos entrega de instalações elétricas e projeto 
técnico de prevenção e combate a incêndio no Valor R$ 276.850,01. Instalações de 
concertinas e vídeos porteiro em todas as EMEBs no valor de R$ 125.595,42. 
Instalação de ares condicionados em todas as EMEBs de 0 a 3 anos no valor R$ 
125.675,19, EMEBs Infantil 4 a 5 anos no valor R$ 155.675,19, EMEBs Ensino 
Fundamental no valor R$ 142.631,30. Entrega da reforma da quadra de esporte e 
instalações elétricas da EMEB Juventina Penna Campos no valor R$ 121.307,60. 
Também finalizando a obra de adequação dos banheiros e corpo de bombeiros da 
EMEB Floripes de Carvalho Motta no valor R$ 82.52,64, também a EMEB Lourdes 
Bizelli Ulian de reformas dos banheiros, substituição de telhado e prevenção de 
combate a incêndio no valor R$ 514.888,02. Está em andamento a reforma do telhado 
da EMEB Manoel Carvalho Lima, no valor de R$ 240.000,00. Dando continuidade falou 
a respeito da realização do Proerd – Programa Educacional de Resistencia as Drogas e 
a Violência no dia 6/11 EMEB Lourdes Siqueira, 08/12, Emeb Rita Mattos 09/11, dia 
14/11 Dr. Raul da Rocha Medeiros, EMEBs Tiezerini e Juventina Penna Campos dia 
30/11, EMEB Laides Trindade, envolvendo alunos, professores, pais e a sociedade em 
geral. Informou que terminou a reforma da Central de Alimentos, processo nº 90/2022 
tomada de preço nº 9/2022, com recurso próprios e também proveniente do Governo do 
Estado de São Paulo, através da Secretaria de Desenvolvimento Regional, Termo de 
convenio nº 100416/2022, no valor de R$ 395.784,67, e R$ 34.208,31 recurso próprio. 
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A reforma ficou excelente, dando condições de trabalho à Equipe em um ambiente 
adequado. Continuou falando a respeito da palestra de Bráulio Bessa no dia 18/10, um 
momento muito bom, de boas reflexões. Também explicou a todos que a escola Dr. 
Raul da Rocha Medeiros ainda não conseguir autorização do Estado para instalar os 
ares condicionado e o bombeiro, já foi enviado documentação à secretaria Estadual de 
Educação, no entanto, ainda não houve resposta. Nada mais havendo a tratar, 
encerrou-se a reunião, a Secretária de Educação Ana Lucia agradeceu muito a 
presença de todos. Eu, Natalina Collatrelli, secretária eleita, redigi a presente ata que 
após lida e julgada informe será assinada por todos os presentes. Monte Alto, 07 de 
novembro de 2023 
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                            CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO  
                                                      ATA 007/2023 
Aos cartoze dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e três, às nove horas 
reuniram-se na Secretaria Municipal de Educação, os membros abaixo relacionados 
que compõem o Conselho Municipal de Educação:  Suzete Previdelli Coghi, Elisangela 
Maria Tréssino, Aparecida Claudia Cardoso do Nascimento, Andressa Beatriz da Silva, 
Debora dos Santos Rodrigues, Ângela Maria Rossi da Silva, Vera Lucia Bergo de 
Oliveira, Izildinha Márcia Quinália, Priscila Maria Pinheiro Lozano, Natalina Collatrelli, 
Nilce Francisca Aleixo. Justifica-se a ausência das conselheiras Eliana Maria Ianilli, 
Luzia do Carmo Lourenço Carvalho por problemas de saúde, a Presidente Marina 
Ferreira. A vice-presidente Vanessa que coordenando a reunião, cumprimentou a todos 
agradecendo a presença, passando a palavra à Secretária de Educação. Ana Lúcia 
iniciou falando da importância do Conselho de Educação, que é um espaço onde se 
deve opinar, sugestionar e olhar como um todo a educação do município. Continuou 
falando que está acontecendo há duas semanas as atribuições de aula para o ano 
letivo de 2024, dividida por segmento. Com relação às escolas de Tempo Integral, que 
é uma das metas do Plano Nacional de Educação, o município aderiu e já começou o 
trabalho para adequar os prédios, já temos 25% integral e ampliaremos com salas duas 
EMEBs do Ensino Fundamental I no Tempo Integral total, inclusive há uma abertura 
que permite, turmas, ou segmentos. Já foi iniciado ano passado a Emeb Lourdes 
Martins Siqueira e em 2024 será a Emeb Norival Mendes. A Escola de Tempo Integral 
orienta que prevaleça na grade curricular oficinas, que o ensino seja de forma mais 
lúdica, e para 2024 estará incluso dança, karatê, Projeto Fome de Bola, artes circense 
entre outras, o reforço escolar sempre estará presente. A Conselheira Izildinha 
perguntou como fica a alimentação na escola de Tempo Integral, Ana Lúcia respondeu 
que será 4 refeições por dia. Dando continuidade falou a respeito das Resoluções; O 
TCU – Tribunal de Contas da União, solicitou a SME a normatização sobre o mínimo de 
alunos por sala, conforme foi informado na reunião do dia 27/10. Também comentou a 
respeito da Resolução da Educação Infantil e Sala de Leitura de 2024. Enfatizou que a 
SME recebe quinzenalmente uma média de 700 atestados, o que se faz necessário 
substituir os professores faltantes, inclusive há muitas sindicâncias de professores. A 
Conselheira Debora, que é Agente de Educação Infantil disse que ouve muito falar que 
se o atestado contar só horas perde-se o dia todo. Ana explicou que não, o que se 
perde é na pontuação. Explicou a questão da ver e QESE, que deve ser usada sempre 
em favor do aluno. A Conselheira Andressa disse que precisa ser revisto a questão de 
consultas de crianças de creches; pois leva a criança na consulta, muitas vezes demora 
para ser atendidos. A creche não aceita a criança de volta e a mãe precisa retornar ao 
trabalho. Solicita que a SME converse com secretária da saúde para ver a possibilidade 
de agendar a consulta da criança para se mais rápido e não haver prejuízo para os 
pais. Dando continuidade, Ana Lúcia comentou que a equipe da Secretaria de 
Educação esteve prestigiando a 1ª Exposição Chuva de Leitura realizada no dia 01/12 
EMEB Dr. Raul da Rocha Medeiros. No dia 05/12 houve a entrega de certificados da 
OMMEP – Olimpiada Montealtense de  Matematica das Escolas Publicas e Privadas na 
Câmara Municipal, e no dia 12/12 as medalhas no Anfiteatro Municipal. A Conselheira 
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Izildinha sugeriu que para os próximos anos deveria se fazer a entrega de certificados e 
medalhas no mesmo dia, Ana Lúcia ressaltou que em função da homenagem, o 
Presidente da Câmara Thiago Cetroni, não teve como fazer no mesmo dia. Falou da 
realização da Formatura da Educação Infantil no dia 07/12 no Ginásio de Esporte José 
Pizarro, que foi um grande espetáculo. Dando continuidade, apresentou dados do 
Censo Escolar 2023, base de cálculo para o repasse do ano de 2024, total de alunos 
4.494, sendo: Ensino Infantil 1.760 alunos, Ensino Fundamental 1.992 alunos e Ensino 
Fundamental II 742 alunos. Comentou também da realização da Palestra com Marcos 
Petry dia 07 de Dezembro no Sindicato dos Metalúrgicos de Monte Alto, com o tema 
“Autismo na Visão de um autista”, inclusive muitos professores deram feedback, 
solicitando a possibilidade de formação durante todo ano de 2024 com o palestrante. 
Falou a respeito da formação SEMEAR que está acontecendo, através de lives para 
diretores e supervisores, com objetivo de auxiliar na prestação de todas as contas em 
parceria com o Tribunal de Contas.  A Conselheira Izildinha perguntou se as provas da 
OMMEP – Olimpíada de Matemática Municipal das escolas pública e Privada será 
diferente para municipal e particular.  Ana Lucia respondeu que não, inclusive, a lei não 
permite diferenças. Continuando comentou que o SAAEB – Serviço Atendimento 
Especializado alunos da Educação Básica, no próximo ano será itinerante, até que se 
realize o concurso público e leve psicólogo e assistente social a permanecer só no 
atendimento das escolas. A Conselheira Lidiane disse que não há receita pronta, cada 
criança é única e realmente dá trabalho. É necessário muito empenho e boa vontade 
dos professores. A Prefeita Maria Helena que acabara de chegar, cumprimentou a 
todas e falou que mães a procuraram para que se estude a possibilidade de realizar 
uma prova para os alunos da rede pública para possíveis bolsa de estudo. A 
conselheira Izildinha disse que seu coordenador esteve em todas as escolas 
oferecendo bolsa 100%, no entanto, não houve divulgação. A SME, em parceria com as 
escolas particulares para 2025 fará divulgação nas escolas de nono ano. Informou em 
seguida que a SME comprou brinquedos para os alunos de 0 a 3 anos até o 9º ano, no 
valor de R$ 199.576,68. Informou que no dia 20/12, 34 alunos das escolas Norival 
Mendes, Juventina Penna campos e Rita Mattos estarão indo a passeio no Jardim 
Zoológico de São Paulo,  com tudo pago, como prêmio das redaçãoes premiadas do 
Projeto Toda Vida Importa, em alusão ao Setembro Amarelo, Projeto desenvolvido pelo 
SAAEB. A Prefeita Maria Helena agradeceu a todos o trabalho desempenhado, 
desejando um Natal de Paz a todos. Para finalizar a reunião a secretária Ana Lúcia 
falou a respeito da roçagem nas escolas, que após realiazação do pregão, a empresa 
ganhadora desistiu. Foi necessário fazer uma compra direta para socorrer algumas 
escolas, mas como não se conseguiu atender a todas, será publicado ainda este ano 
nova licitação para 2024, quando no início do ano se fará a roçagem em todas as 
escolas. Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a reunião, a Secretária Ana Lúcia 
agradeceu a presença de todos, desejando que tenham um Natal de muita paz. Que 
Deus os abençoem.  Eu, Natalina Collatrelli, secretaria eleita, redigi a presente ata que 
após lida e julgada informe será assinada por todos os presentes. Monte Alto, 14 de 
dezembro de 2023 
 
 


